

Aussentreppe am Gemeinschaftshaus



Die Treppe zur Terrasse der Gemeinschaftshauses ist von Gartenfreundin Daniel Pelz jetzt fertig geplant und wird dieses Jahr umgesetzt. Verwendet werden granitene Stellstufen, die mit Kleinstein ausgepflastert werden.

Wir suchen Gartenfreunde zur Hilfe beim Betonmischen, setzen der Stufen und Pflastern.

Eingewiesen und angeleitet werdet Ihr von Daniela.

Zwei Termine sind geplant: 01.06.19 und 08.06.19

Bitte meldet Euch bei

- Daniela Pelz Parz. 90
- Andreas Steiner Parz. 98